

Lutte sénégalaise : la ceinture destinée au futur vainqueur du combat «Balla Bèye 2 – Bombardier », prévu le 8 juin 2013 à Bercy, présentée à S.E.M. Paul BADJI, Ambassadeur du Sénégal en France.



Après le «Grand Bal»de Youssou NDOUR le palais omnisports de Bercy va abriter pour la première fois,le 8 juin 2013, un gala de lutte sénégalaise qui opposera « **Baboye, le lion** » de Pikine et« **Bombardier, le B52** » de Mbour. Placé sous le signe de l'intégration africaine, ce grand gala est placé sous la présidence effective de sa marraine Mme dont aussi partenaire de cette manifestation d'envergure.

Monsieur Amadou BADIANE, promoteur du combat et ses partenaires dont la Fondation «**Servir le Sénégal**»,présidée par Madame Marième SALL, Première Dame du Sénégal et Monsieur François DEPLANCK, Directeur des chaînes « Canal plus » et « Canal plus Overseas » ont choisi l'Ambassadeur du Sénégal à Paris pour démarrer la campagne de communication autour de l'événement.

Ils ont été reçus, le mardi 14 mai 2013, avec enthousiasme et cordialité par Monsieur l'Ambassadeur du Sénégal en France. S.E.M. Paul BADJI a saisi l'occasion pour saluer leur initiative avant de souligner que « l'organisation d'un gala de lutte dans la capitale française honore le Sénégal et l'Afrique à travers ce que nous avons de plus cher, à savoir la tradition culturelle ». Se félicitant de l'idée de ses compatriotes d'exporter cet aspect de la culture sénégalaise, Monsieur l'Ambassadeur les a assurés du soutien de la Chancellerie et leur a réaffirmé que « l'Ambassade reste l'instrument de promotion par excellence de tout ce qui touche au Sénégal ».

Au nom des organisateurs du combat, le directeur artistique Monsieur Amdy Moustapha DIENGA vivement remercié S.E.M. Paul BADJI pour sa

disponibilité et lui a demandé de transmettre leur profonde gratitude aux plus hautes Autorités du Sénégal.



[Revenir](#)